



EXPLIQUEMOS LA ECONOMÍA

REGRESO A CLASES... PLANIFIQUE Y NO DEJE TODO AL ÚLTIMO

CESAR SALOMON

■ Recuerda, estimado lector, que hasta ayer el tránsito todavía fue menor al promedio? Pues acuérdesese bien, porque esto se terminará muy pronto, ya que los escolapios regresarán a sus labores cotidianas muy pronto.

Según el calendario escolar de la Secretaría de Educación Pública, el regreso a clases está marcado en el calendario escolar para el lunes 26 de agosto, es decir, ¡dentro de dos lunes será la locura!

Para este regreso a clases se espera que más de 24 millones de estudiantes regresen a las aulas en el país.

Y el tránsito relajado y menos complicado no es precisamente lo importante, sino que con el regreso de sus bendiciones a clases, desde kinder hasta secundaria, se presenta otro tema que es muy importante para usted y su bolsillo: la compra de útiles y uniformes.

Sí, no lo dude, su bolsillo lo resentirá y, desde este espacio de su humilde *textoservidor*, chequemos brevemente con qué se enfrentará. ¡Expliquemos... la economía!

Ya sea que su pequeño se estrene en la academia en Jardín de Niños, pase a primaria o secundaria, usted debe prepararse para todo tipo de gastos. No pierda de vista las siguientes recomendaciones.

Según la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) es necesario planificar y evitar sobreendeudamientos, por lo que recomienda hacer un presupuesto basado en su salario y determinar, a la segura, qué recurso puede contar para tal fin.

Entre los pasos que recomienda, además del presupuesto, se encuentran revisar los útiles del año pasado y los que así lo permitan, comprar solo lo verdaderamente necesario, comprar por mayoreo (si tiene varios hijos o se organiza con parientes o conocidos, agregó yo), comparar precios y elegir los que convengan a su presupuesto y, no lo olvide, su tarjeta de crédito no es parte de su sueldo, pero sí puede acabar con él. No la use de mala forma.

Para BBVA es necesario tener una planificación cuidadosa para asegurar que tanto estudiantes como padres cuenten con todo lo necesario para un año exitoso. Esto incluye desde útiles escolares y libros hasta tecnología adecuada para las clases, pasando por ropa y otros materiales didácticos.

Esta institución bancaria resalta que en caso de que tenga la necesidad de contar con una tarjeta de crédito, puede aprovecharla de la mejor forma. Resalta que debe, antes de todo, elegir bien la tarjeta que va a elegir y conocer bien sus características, puede aprovechar las promociones de tiendas departamentales y especializadas en cuanto a la compra de útiles escolares, si hace compras en línea, garantizar que se trata de un portal serio y cumple con todas normas legales.

En tanto, la Revista del Consumidor, que edita la Condusef, hace recomendaciones que claro que hay que tomar en cuenta, porque todos los

padres de familia cuentan con necesidades diferentes.

Para este medio, las opciones de crédito para los trabajadores son otra alternativa. Entre lo que destaca se encuentran el crédito personal o de nómina, el crédito Fonacot y las casas de empeño.

Si usted decide usar la última, en específico, tenga cuidado porque hay algunas que abusan y si no son claras las condiciones, o usted sospecha que no le conviene, no las use, vaya a la segura y revise las que Condusef tiene bien ubicadas y son de mayor confianza.

Espero, estimado lector, que estos consejos le sean de utilidad y le pido encarecidamente, por favor, que no deje todo al último. El jueves apenas fue quincena y si bien es cierto que no hay dinero que alcance, planifique, no tire su dinero en cosas innecesarias y verá que todo, aunque complicado, se puede facilitar.

¡Nos leemos la próxima semana!